



## FRANCOPHONIE

Le Gabon vient de se voir confier la présidence du groupe restreint de suivi de "l'initiative consistant à accompagner Haïti à sortir d'une grave crise multidimensionnelle, au moyen d'un plan d'action de la Francophonie".

Page 4

## DRAME

Un soldat dont l'identité complète n'a pu être immédiatement établie a trouvé la mort dans l'incendie de son domicile, mercredi en fin de soirée, rue du Dr Jean-Baptiste Mintsa Mi Mba, au quartier Plaine-Orety.

Page 11

# QUE FAIRE FACE AUX PLUIES ?

**LES** pluies diluviennes qui s'abattent, quasiment sans discontinuer, sur Libreville et partout à travers le pays intriguent même, notamment pour leurs conséquences : inondations, glissements de terrain, érosion. De là à voir la manifestation de dérèglements climatiques... **Pages 2 & 3**

## POUR MOI QUOI...

Déjà, la justice chez nous n'a pas bonne presse. Mais quand un des leurs affirme publiquement qu'elle est «corrompue», alors là, c'est la fin de tout.

Un pavé dans la mare lorsque le président du syndicat des magistrats du Gabon, a déclaré tout de go qu'un juge affamé est sensible au non-respect de la déontologie». Autrement dit, à la vue d'un paquet de miang, il ne peut que succomber à la tentation. Voilà la manifestation de la vérité qu'on attendait des hommes de loi depuis kala-kala. Et fin du débat...

Seulement nous, usagers, sommes dans les nuages quand le Syndicaliste lie le fait de corruption qui gangrène la justice au Gabon à l'État qui n'aide pas le juge à «être indépendant»? Que signifie ce charabia? Ah, c'est pour justifier l'existence chez nous de deux justices: celle des nantis qui ont les moyens de faire dire à l'envers la loi au juge et celle du pauvre aux poches trouées. C'est vrai, il n'y a pas de bon pays pour les pauvres...

Mais, si tout le monde faisait autant? Plus d'enquête policière pour confondre les criminels, d'écoles, de santé pour les pauvres, d'informations fiables, etc. Chacun à son poste va se prostituer, l'État n'ayant pas «rempli son devoir». Voilà sa «vérité»...

Dites, pourquoi avoir réclamé la tête de votre ancien ministre lorsqu'il fit la même déclaration à propos de la corruption des magistrats ?

...MAKAYA

Photo: SNN/L'Union



Castel  
Beer

À VOS MARQUES, PRÊTS...  
DÉCAPSULEZ !

Du 20 octobre  
au 20 décembre 2019

40 millions  
de FCFA  
POUR VOUS ÉQUIPER

Sobraga



SOCANE EQUIP  
Libreville

L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ. À CONSOMMER AVEC MODÉRATION.

Le goût de la réussite